

Danksagung

Burkhard Hilty

Die unerwartet vielen Trostworte und erzählten, schönen Erinnerungen an Bök helfen uns, die schweren Trauermomente zu überwinden. Wir danken herzlich dafür.

Die zahlreich erschienenen Gäste an der Abschiedsfeier, das stimmungsvolle Fagottspiel und die feinfühligere Orgelmusik haben uns sehr berührt.

Wir danken den Mitarbeitern und der Leitung des Alters- und Pflegeheims Schärmehof, die Bök in den letzten acht Monaten seines Lebens die nötige Pflege erbrachten, ihn liebevoll unterstützten und ihm mit ihrer Herzlichkeit ein behagliches Umfeld geschaffen haben, in dem er sich wohlfühlte.

Und besonders danken wir all den Menschen, die Burkhard irgendwann einmal in seinem Leben begleitet haben und ihn geschätzt haben.

Im August 2015

Die Trauerfamilien Hilty und Bürki